



www.mg.co.id

Lini Belakang Madrid Jadi Sorotan

MADRID (IM) - Real Madrid punya pekerjaan rumah yang harus segera dibersihkan jelang laga melawan Manchester City pada semi-final Liga Champions. Los Blancos akan menjamu City pada pertandingan leg pertama di Santiago Bernabeu, Rabu (10/5) dinihari WIB.

Sebagaimana diketahui Madrid belakangan terlalu mudah kebobolan. Jelang laga melawan tuan rumah Real Sociedad, Rabu (3/5) dinihari WIB, ada enam gol bersarang ke gawang mereka hanya dalam dua pertandingan di LaLiga. Setelah dibobol empat kali oleh Girona, gawang Madrid kebobolan dua gol saat menang 4-2 atas Almeria.

Hal itu pun jadi perhatian Carlo Ancelotti. "Saya tidak mengerti dalam dua pertandingan kami kebobolan enam gol, kami cuma bersantai. Kami unggul 3-0, menurunkan konsentrasi, dan mereka mencetak gol, itu bikin saya marah. Semoga ini jadi alarm yang bagus," ujar Ancelotti usai laga melawan Almeria.

Kerosnya lini belakang Madrid layak jadi

perhatian Ancelotti. Apalagi City punya Erling Haaland yang musim ini sudah mencetak 50 gol di semua kompetisi.

Madrid memang masih punya satu pekan sebelum menghadapi City untuk membenahi performa lini belakangnya. Lucas Vazquez, Eder Militao, Antonio Rudiger dan David Alaba menjadi pihak yang harus bertanggung jawab dengan lini pertahanan Madrid.

Madrid juga mengalami masalah dengan cedera yang dialami Luka Modric. Pihak klub terus memantau kondisi si pemain karena Los Blancos dalam periode krusial. Sebelum menghadapi City, Madrid akan menjalani laga final Copa Del Rey kontra Osasuna pada Minggu (7/5). **vdp**



ANTONIO RUDIGER
Pemain Real Madrid

Quartararo Keluhkan Motor Yamaha?

JEREZ DE LA FONTERA (IM) - Pebalap Yamaha Fabio Quartararo menuntaskan tes MotoGP Jerez dengan positif. Namun, Quartararo mengaku memimpikan motor seperti yang ditunggangi Brad Binder.

Quartararo finis ketiga pada tes resmi MotoGP di Sirkuit Jerez, Senin (1/5). Ia berjarak 0,151 detik dari pebalap tercepat, Marco Bezzecchi, dan melahap total 88 putaran.

Namun mantan juara dunia MotoGP masih belum puas dengan performa motornya. El Diablo menyebutkan kriteria motor yang dia butuhkan untuk bersaing memperebutkan kemenangan di sisa musim ini. Pebalap berusia 24 tahun itu berharap Yamaha bisa menyediakan motor sempurna tanggungannya Binder saat memenangkan sprint race di Jerez, akhir pekan lalu. Binder start keempat lalu pelan-pelan menyodok ke posisi terdepan sebelum juara dengan

selisih 0,4 detik dari rival terdekatnya, Francesco Bagnaia.

"Saya ingin menang, tapi sekarang saya tidak bisa. Kami punya beberapa masalah untuk diatasi, yang utama adalah performa dalam satu putaran dan ketika kami mengikuti motor lain. Saya terkesan dengan Binder di sprint race. Saya tidak pernah melihat seorang pebalap menunggangi motor MotoGP seperti itu, bahkan dia sama sekali tidak jatuh. Dia selalu membalap dengan gaya seperti itu tapi menunggangi motor yang membiarkan anda melakukan sejumlah manuver ketika mengikuti motor lain itu adalah impianku," kata Quartararo di GPone.

Quartararo memang sulit kompetitif sejak pertengahan musim lalu. Usai juara di Sachsenring 2022, Quartararo cuma tiga kali naik finis podium dan belum memenangi balapan lagi sampai sekarang. **vit**



FABIO QUARTARARO
Pebalap Yamaha



Tyrell Malacia dan Erik ten Hag berjuang untuk Manchester United.

MU Fokus Finis Empat Besar

Ambisi Manchester United lolos ke Liga Champions musim depan berlanjut dengan melakoni laga tunda melawan tuan rumah Brighton, Jumat (5/5) dinihari WIB.

MANCHESTER (IM) - Manchester United (MU) disebut konsentrasi penuh demi finis empat besar musim ini di Liga Inggris. Karenanya, MU belum memikirkan final Piala FA melawan Manchester City. Hal itu disampaikan pemainnya, Tyrell Malacia.

Sebagaimana diketahui, MU akan melawan Man City di final Piala FA pada Juni mendatang, setelah musim Premier League 2022/23 berakhir. Sebelumnya Setan Merah masih harus melakoni enam pertandingan sisa di liga.

Usai kemenangan atas Aston Villa 1-0 di akhir pekan, MU ada di urutan empat klasemen Premier League. Malacia dan kolega mengoleksi 63 poin dari 32 pertandingan, tertinggal dua poin dari Newcastle United (3) dan

unggul tujuh poin dari Liverpool (5) tapi masih punya satu pertandingan lebih banyak di antara dua pesaingnya itu.

Tekad Manchester United lolos ke Liga Champions musim depan berlanjut dengan melakoni laga tunda di markas Brighton, Jumat (5/5) dinihari WIB. Malacia mengatakan, fokus MU itu tidak akan terpecah dengan peluang memenangi gelar Piala FA.

"Tidak, saya rasa kami punya banyak pemain berpengalaman yang selama ini berada situasi seperti ini. Kami saling menjaga seperti sebuah tim dan kami fokus untuk kelolosan di Liga Champions," kata Malacia di Football365.

Bek kiri asal Belanda ini menegaskan timnya akan fokus terhadap diri sendiri dan tidak boleh meremehkan Brighton.

"Saya rasa Brighton adalah sebuah tim yang bagus, memainkan sepakbola yang sangat bagus, punya pemain yang berkualitas. Jadi ini akan menjadi sebuah pertandingan yang sulit. Kami harus fokus pada diri sendiri sekarang, melakoni satu demi satu pertandingan dan kami mesti menang," kata Malacia.

Mantan pemain Manchester United yang kini membela AS Roma, Nemanja Matic senang karena MU membaik bersama Erik ten Hag. Dia yakin, MU akan kompetitif di musim depan.

Ten Hag sukses mengantarkan Setan Merah memenangi trofi pertamanya dalam enam tahun usai menjuarai Piala Liga Inggris, Februari lalu. Namun, setelah itu MU kurang konsisten sehingga keluar dari persaingan Liga Inggris, dan terdekap di perempatfinal Liga Europa. Kendati demikian, MU masih memungkinkan untuk menambah koleksi trofinya termasuk Piala FA.

Matic pernah menghabiskan lima musim bersama Manchester United sebelum bergabung Roma pada musim panas lalu. Bintang sepakbola

Serbia itu gagal memenangi medali juara setelah MU kandas di dua final (Piala FA 2017/18 dan Liga Europa 2020/21).

Pemain berusia 34 tahun itu menilai Ten Hag sudah meningkatkan performa MU. Matic tidak ragu, MU akan mampu bersaing dengan Manchester City untuk gelar juara Premier League di 2023/24.

"Saya suka dengan gaya bermain dia, saya menyukai gaya yang sedang dimainkan United. Mereka memang memiliki momen naik-turun dan itu wajar sih dengan seorang manajer baru. Namun, saya gembira dengan kemajuan mereka dan mereka pastinya akan bersaing untuk titel juara di musim depan," kata Matic kepada Sky Sports.

Manchester United sudah 10 tahun puasa gelar juara Liga Inggris. Terakhir kalinya, MU menjadi juara pada musim 2012/13 yang menandai musim terakhir manajer legendaris Sir Alex Ferguson sebelum pensiun.

Untuk menatap musim depan, MU memang harus mematangkan skuad. Dan kabar gembira datang dari Donny van de Beek usai dibekap

cedera. Ia kini mulai pulih dan bisa bermain lagi pada tur pramusim. Gelandang 26 tahun itu optimis bisa segera sembuh dan kembali ke lapangan.

"Saya sibuk dengan pemulihan saya setelah cedera yang saya derita, tetapi semuanya berjalan dengan baik. Sulit untuk meluangkan waktu, tetapi Anda harus melihat bagaimana semuanya berjalan. Saya banyak bekerja di gym dan saya semakin dekat untuk kembali ke lapangan, itu positif," kata Van de Beek dalam laman resmi Manchester United.

Van de Beek belum mengeluarkan potensi terbaiknya di MU sejak dibeli dari Ajax Amsterdam seharga 40 juta Pound pada musim panas 2020. Dia sempat dipinjamkan ke Everton pada pertengahan musim lalu.

Peruntungan Van de Beek tidak lantas berubah ketika mantan pelatihnya, Erik ten Hag, datang ke Old Trafford. Musim ini, dia baru tampil 10 kali di seluruh ajang, 4 di antaranya menjadi starter.

Semoga MU bisa kembali berjaya seperti beberapa musim lalu. **vit**

Griezmann Disebut Mirip Messi

MADRID (IM) - Rodrigo De Paul memberi pujian kepada rekan setimnya di Atletico Madrid, Antoine Griezmann. De Paul menyamakan pemain asal Prancis itu sama dengan komatriotnya di timnas Argentina, Lionel Messi.

Performa Griezmann dinilai selalu memberikan kontribusi bagi timnya. Terbaru, Atletico meraih kemenangan saat bertandang ke markas Real Valladolid dalam lanjutan LaLiga, Senin (1/5) dinihari WIB. Los Rojiblancos menang 5-2.

Griezmann memang tidak mencetak gol dalam laga itu. Namun, pemain 32 tahun itu berhasil membukukan dua assist untuk kemenangan timnya. Griezmann memberi assist untuk gol Jose Maria Gimenez dan Alvaro Morata.

Di mata De Paul, Griezmann adalah pesepakbola cerdas yang bisa melakukan hal-hal luar biasa dengan sederhana. Hal itu menjadi

berkah bagi para pemain Atletico lainnya di lapangan.

"Antoine adalah pemain yang sangat, sangat cerdas. Pada akhirnya, hal yang paling sulit adalah melakukan hal-hal sederhana. Orang-orang selalu mencoba untuk melakukan hal-hal yang paling sulit, dan kadang-kadang apa yang ada di kepala para pemain, mereka tidak dapat

melakukannya dengan sukses dengan kaki mereka. Apa yang

dia miliki adalah kapasitas dan kecerdasan untuk melakukan hal-hal sederhana," kata De Paul, dilansir dari Football Espana.

De Paul bahkan tidak ragu menyebut Griezmann punya gaya permainan yang sama dengan Messi. De Paul sendiri sangat dekat dengan La Pulga di Timnas Argentina dan tahu betul kualitas peraih tujuh Ballon d'Or tersebut.

"Gaya main mereka sama, mereka bermain hampir di posisi yang sama, bebas di depan. Mereka adalah yang memimpin serangan, dan dalam hal itu, dalam hal posisi, mereka sangat mirip," kata De Paul. **vdp**

ANTOINE GRIEZMANN
Pemain Atletico Madrid

Jota Sudah Minta Maaf pada Skipp

LIVERPOOL (IM) - Penyerang Liverpool Diogo Jota akhirnya meminta maaf kepada Oliver Skipp. Jota memang disorot tajam setelah tekalnya melukai Skipp saat laga Liverpool melawan Tottenham Hotspur.

Pada pertandingan di Anfield, Minggu (30/4), pemain internasional Portugal itu menangkak kaki terlalu tinggi saat berebut bola dengan Skipp. Alhasil, Skipp tersungkur dengan luka berdarah di atas mata.

Pemain berusia 26 tahun itu hanya diacungi kartu kuning oleh wasit Paul Tierney. Keputusan yang banyak dipertanyakan menyusul dampak dari tekel yang dilakukan kepada Skipp.

Jota semakin melukai Tottenham karena mencetak gol di detik-detik terakhir permainan untuk memenangkan Liverpool dengan skor 4-3.

Dalam pengakuannya, Jota melakukan

tekel yang buruk tapi dia berukuh pelanggaran itu tidak tepat jika dijanjar kartu merah. "Tekel itu memang tidak bagus, sudah jelas. Bukan niatku untuk melukai dia, tapi sayangnya sekali hal itu terjadi.

Saya bilang maaf kepada dia, itulah yang bisa kulakukan setelah sebuah tekel yang buruk. Namun, saya rasa itu tidak layak dikartu merah karena saya menyentuh bolanya dan tidak ada niatan untuk melukai dia," kata Jota dikutip Metro.

Jota mulai mendapatkan bentuk terbaiknya setelah sebagian besar musim 2022/2023 yang sulit. Setelah absen lama karena cedera dan puasa gol, Jota mulai rajin membobol gawang lawan. Dia sudah membukukan lima gol dalam empat penampilan terakhirnya untuk Liverpool di Liga Inggris. **vit**



DIOGO JOTA
Pemain Liverpool

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com